

AUSSENDUNG 2 | DEZEMBER 2021

RUNDUM WALLERN

SPÖ

Wallern

Aktuelle Informationen rund um die Projekte, Themen und Initiativen der SPÖ Wallern.



ÜBERBLICK:

Übergabe - Bürgermeister

Mit 30. November 2021 hat Helmut Huber sein Amt als Bürgermeister niedergelegt. Mit 1. Dezember 2021 wurde Ernst Oroszlan vom Gemeinderat ins Amt des Bürgermeistes gewählt. Wir bedanken uns bei Helmut Huber für seine 25-jährigen Dienste als Bürgermeister unserer Gemeinde und wünschen unseren neuen Bürgermeister Ernst Oroszlan alles Gute für seine zukünftigen Aufgaben.



- Übergabe - Bürgermeister
- Neuer Obmann - SPÖ Wallern
- Wallerner Gräzltreff
- Ausblick - Frühjahr 2022
 - Starterwohnungen
 - Neuerrichtung - Gehsteige
 - Beginn - Friedhofssanierung

Mit unserem Newsletter möchten wir Euch laufend über die aktuellen Projekte, Themen und Initiativen in unserer Gemeinde informieren.

Andreas Müllner
Obmann der SPÖ Wallern

Impressum: Schlachthausgasse 4, 7151 Wallern i. Bgld.

Neuer Obmann - SPÖ Wallern

Mit 15. Dezember 2021 hat die SPÖ Wallern einen neuen Obmann. Andreas Müllner löst unseren langjährigen Obmann und jetzigen Bürgermeister Ernst Oroszlan ab. Andreas begann 2012 als Obmann der SJ Wallern und wurde im gleichen Jahr in den Gemeinderat gewählt. In dieser Periode vertrat er als Jugendgemeinderat die Interessen der Wallerner Jugend. 2017 gelang ihm abermals der Einzug in den Gemeinderat, wo er mit 1. Dezember 2021 in den Gemeindevorstand gewählt wurde. Neben seiner politischen Tätigkeit ist er als Postangestellter tätig und seit einigen Jahren unser treuer "Postler" in Wallern.



Wallerner Gräzltreff

Im Herbst 2021 veranstaltete die SPÖ Wallern erstmalig eine Gräzltour an verschiedenen Standorten unserer Gemeinde. Dabei erhielten wir, durch direkte Gespräche mit der Bevölkerung, eine Vielzahl von Anregungen und Ideen, wie wir unsere Gemeinde für die kommenden Jahre noch lebenswerter gestalten können.

Ausblick - Frühjahr 2022

Starterwohnungen

Das Thema "Leistbares Wohnen" stellt für uns ein Kerninstrument dar, wie wir langfristig die Wohnungssituation in unserer Gemeinde verbessern bzw. attraktivieren können. Darum wurde in Zusammenarbeit mit der Oberwarther Siedlungsgenossenschaft, kurz OSG, das Projekt "Starterwohnungen" geschaffen. Dieses Projekt beinhaltet die Errichtung eines Wohnbauträgers am Standort Hauptstraße 64 im kommenden Jahr. In weiterer Folge ist es auch vorgesehen, dass der Wohnbauträger nicht nur "Starterwohnungen" beinhaltet, sondern auch die Möglichkeit des "betreuten Wohnen" bietet.



Neuerrichtung - Gehsteige

Um die allgemeine Verkehrssicherheit in unserer Gemeinde zu verbessern, beginnt im kommenden Jahr die Neuerrichtung eines Gehsteiges in der Schlachthausgasse.

Angedacht ist ebenfalls die Sanierung des Gehsteiges entlang der Hauptstraße.

Beginn - Friedhofssanierung

Die Firma Altenthaler begann am 10. November 2021 mit dem Abriss der alten Friedhofsmauer. Somit startet der erste Bauabschnitt der neuen Friedhofsgestaltung. Dieser beinhaltet, wie bereits erwähnt, die Neuerrichtung der Friedhofsmauer und die Neuplatzierung der Muldenplätze.

Weitere Bauabschnitte sind im Laufe des Jahres 2022 vorgesehen.



*Frohe
Weihnachten*

wünschen euch

Ernst Oroszlan
Bürgermeister

Andreas Müllner
Ortsparteiobmann

& das Team der SPÖ Wallern